

おといねっふ美術工芸高等学校姉妹校提携（特定分野における交流／教育等）

<http://otokoh.exblog.jp/>（おといねっふ美術工芸高等学校 Blog）

交流団体名

日本側		相手側		
自治体名	交流団体名	国・地域名	自治体名	交流団体名
音威子府村		スウェーデン	レクサンド高校	

交流の概要

おといねっふ美術工芸高等学校は、家具やデザインで世界をリードするスウェーデンの中で木工科を持つレクサンド高校と 2007 年から交流を重ね（生徒派遣と受入）、2008 年 10 月に姉妹校提携の協定を結んだ。協定内容は、次の 5 項目を同意している。

- ①相互理解を深める ②生徒・教職員の友好関係を築く ③相互の文化を理解する
④交流活動を通じより豊かな教育を推進する ⑤教育活動を高めることを目指す

中心活動としては両校の生徒（教員引率）の派遣事業があるが、目的は次のとおり。

1. 魅力ある学校づくりを強化し、生徒募集の充実を図る
2. 北欧の教育を導入し本校教育の向上を図る
3. 関係機関との交流により本校のアピールを図る
4. 国際交流を地域文化の活性化に生かす



【 姉妹校提携調印式 】



【 派遣事業（木工実習） 】

今後の展望・課題

成果としては派遣された生徒が①高いデザイン性を感じた②コミュニケーション能力を養った③異なる国の異なる人の異なる考え方や価値観を感じたということが述べられ、学んできたことを生徒間の交流などで還元し影響を与えている。課題としては、報告集会などで地域へ一定の報告をしているが、今後、より具体的な地域文化の活性化につなげるのが重要となっている。

優れた特色

家具デザインの先進地であるスウェーデンの高校との交流を通じて、魅力ある高校づくりや人材の育成等、村の財産につながる取組を行っている。